

02/10/2019

Fiscalía de La Calera participa en charla informativa con estudiantes La Cruz

Explicar a los jóvenes cuál es la labor del Ministerio Público, qué hace un Fiscal y qué tipo de delitos existen fue parte de la charla que desarrolló Javiera Beltrán Astete, Abogada Asistente de la Fiscalía de La Calera. Frente a decenas de alumnos del Liceo San Isidro de La Cruz explicó en detalle el trabajo de la institución, como también el alcance que tiene la Ley de Responsabilidad Penal Adolescente. Muy atentos, los estudiantes realizaron todas sus consultas a la



profesional, cómo que era una medida cautelar, qué penas arriesgan los jóvenes que cometen un delito o cómo actuar frente a un control de identidad. Charla que por más de una hora le permitió a los alumnos despejar sus dudas en materia penal y conocer un poco más cómo funciona la justicia en el país.

Actividad educativa que le permite además a la Fiscalía de La Calera dar a conocer su trabajo y acercarse a la comunidad. La charla se realizó en el marco de la primera “Expo Redes 2019”, organizada por el Liceo San Isidro de La Cruz y la Fundación FODEC. La jornada educativa además contó con la participación de distintas instituciones de la red judicial, salud y de educación superior con distintos stands y charlas para los estudiantes.